

MIT UNTERSTÜTZUNG VON BUND, LAND UND EUROPÄISCHER UNION



Europäischer
Landwirtschaftsfonds für
die Entwicklung des
ländlichen Raums:
Hier investiert Europa in
die ländlichen Gebiete



Innovation aus Tannenholz .

Der Verein TANNO stärkt das Image und die Vermarktung von Tannenholz in der Region.

„Innovation aus Tannenholz“ steht für ein solides und bewährtes Netzwerk oststeirischer Partner. Ihr gemeinsames Ziel ist eine deutliche Verbesserung des Images und der Vermarktungsmöglichkeiten der heimischen Tanne. Aufgrund der unterschiedlichen Trockenzeiten wurden ihre natürlichen Vorzüge in den letzten Jahren oft vernachlässigt. Durch immer mildere und trockenere Wintermonate gewinnt die Tanne im heimischen Forst wieder an Bedeutung.

Innovation aus der Region

Mit dem Projekt TANNO soll die Region Joglland als „Tannenholzkompetenzregion“ etabliert werden. Im Vordergrund stehen die Entwicklung und die Vermarktung hochwertiger Produkte mit zeitgemäßem Design aus Tannenholz. Speziell im Bereich der Raumakustik sieht der Verein hier große Möglichkeiten. Von der Entwicklung im örtlichen Akustikkompetenzzentrum bis zur Fertigung in heimischen Betrieben und den Vertrieb durch Hutter acustix entsteht hier eine völlig neuartige Produktionskette. Natürlich stammen auch die Rohstoffe hier aus der Region. So bleibt die gesamte Wertschöpfung im Joglland erhalten und dank kurzer Transportwege und sinnvoller Nutzung der Ressourcen werden Kosten gespart und die Umwelt geschont.

Gemeinsam stark

Der Fokus auf das Thema Tanne-Holz-Akustik schafft ein Alleinstellungsmerkmal für die gesamte Region. Darüber hinaus sollen Kooperationen aller regionalen Betriebe Synergien erzeugen und weitere Entwicklungen in den Bereichen Gesundheit, Wohnen und Lärmminimierung anstoßen.



Arbeitsgruppe©TANNO – Verein zur Stärkung der Tanne im Joglland